



Sonnwendfeier in Dechsendorf

Am 25.06.11 sind wir der allgemeinen Einladung der DLRG Dechsendorf zur Sonnwendfeier gefolgt. Wir trafen uns um 15 Uhr, wie üblich an der Kneipp-Allee, und fuhren gesammelt nach Dechsendorf.



Dort angekommen, liefen wir traditionell erst mal eine Runde um den Weiher. Anschließend setzten wir uns auf die Wiese und aßen Kuchen und tranken Kaffee. Es war eine sehr gemütliche Runde. Nun war es Zeit für unsere alljährliche Tretbootfahrt. Aufgrund des schlechten Wetters gab es dieses Jahr keine Blaualgen und der Weiher war zum Schwimmen frei gegeben.

Endliche wieder mal!!!

Leider machte die DLRG Dechsendorf aus demselben Grund dieses Jahr ihre Weiherrundfahrten mit den DLRG-Booten erst sehr spät, so dass unsere

„Fackelschwimmer“, auch wegen des Andrangs, keine Chance mehr hatten diese zu nutzen. Um 21.15 Uhr trafen sich die Schwimmer, zogen sich um und liefen gemeinsam auf die andere Seite des Weihers. Hier warteten wir auf den Einbruch der Dunkelheit.

Kurz vor 22 Uhr war es endlich so weit. Wir gingen mit den Fackeln in der Hand ins eiskalte Wasser. Wir schwammen ca. 30 min. durch das Wasser. Anschließend stellten wir uns um den Holzstapel und rief den Dechsendorfer Schlachtruf. Nun durften wir das Feuer entfachen und uns daran etwas aufwärmen. Nach einer warmen Dusche gesellten wir uns wieder zu den anderen. Gegen Mitternacht verabschiedeten sich die letzten von uns und fuhren nach Hause.



Alles in allem war es ein sehr gelungener Tag – vor allem für uns Fackelschwimmer, die endlich wieder einmal schwimmen durften.